

pendeduria de carne de cordero  
ue de cordero ó muelo  
en la casa número  
uno de la calle de  
San Antonio.

ra instalár una expendeduria de carne de cordero  
ó macho en la casa número uno de la calle de San  
Antonio, con las condiciones acordadas para concesio-  
nes análogas y que resultan de este expediente.

Está a lo acordado  
en la pretension de  
Cristobal Anton  
Alarcos de que se le  
conceda la habita-  
cion que en la Plaza  
de Abastos ocupa  
el arrendatario de  
pesos y medidas.

Enterada la Comisión de Mercados de la instan-  
cia de Cristobal Anton Alarcos, en solicitud de que se  
le conceda la habitacion que en la Plaza de Abastos  
ocupa el arrendatario de los pesos y medidas, trasla-  
dándose éste a una caseta, informando que existe un  
acuerdo, su fecha diez y siete de Junio de mil ocho-  
cientos noventa y uno, denegando otra pretension  
del interesado, idéntica a la que ahora formula, y  
que existiendo en la actualidad las mismas razo-  
nes que entonces aconsejaron dicha resolucioy, opina  
y así se permite aconsejarlo, que debe estarse a lo acor-  
dado sobre el particular. Y el Ayuntamiento así lo  
acordó.

Para a la Comisión  
de Hacienda instan-  
cia de Antonio Pau-  
cies Romero, denun-  
ciando varios hechos.

Dada cuenta de la instancia de Antonio Pau-  
cies Romero, vecino de Espinardo, expendedor de  
vino, denunciando el hecho de que varios carreteros  
venden al por menor dicho caldo y no pagan consu-  
mos con perjuicio del denunciante y de otros que satis-  
facer por tal concepto altas cuotas, acordó el Ayunta-  
miento pasar a la Comisión de Hacienda, para que  
informe cuanto se le ofrezca y parezca.

A la de Policía Rural  
de Fran.º Pastor ha-  
moros, solicitando la  
adquisición de una  
parcela de terreno en  
la Plaza de la Iglesia  
de la Puebla de Goto.

Dada cuenta de la instancia de Francisco Pas-  
tor Ramos, solicitando la adquisición de una par-  
cela de terreno en la Plaza de la Iglesia de la Pue-  
bla de Goto, acordó el Ayuntamiento pasar a informe  
de la Comisión de Policía Rural.

Vista la instancia que suscriben varios jóvenes